

Breitbandversorgung – Vorstellung Fördermaßnahmen zum Breitbandausbau

Herr Werb von der Fa. Corwese informiert, dass sowohl der Bund, als auch der Freistaat Bayern, entsprechende Förderprogramme in Vorbereitung haben, damit Glasfasernetze mit Zuwendungen errichtet werden können. Derzeit können entsprechende Voruntersuchungen gefördert werden. Diese können dann nach Verabschiedung der jeweiligen neuen Förderprogramme genutzt werden. Die geförderte Beratung durch die Firma Corwese sieht vor, dass eine Analyse der Versorgungssituation im gesamten Gemeindegebiet mit einer anwesengenaue Beratung erfolgt. Weiterhin kann ein Leerrohr-Masterplan erstellt werden, der für eine spätere Glasfaserstruktur genutzt wird. Im Rahmen des Bundesförderprogramms kann auch eine Mobilfunkausleuchtung des Gemeindegebietes betrachtet werden. Alle drei Bereiche des Gutachtens, die die Firma Corwese anbietet, sind vollständig förderfähig. Damit die Beratungsleistungen beauftragt werden können, muss sich die Gemeinde bei der Förderstelle des Bundes registrieren. Nach der erfolgreichen Registrierung kann der Förderantrag gestellt werden. Die entsprechende Förderzusage des Bundes wird etwa 3-4 Monate später erfolgen.

Der Gemeinderat stellt fest, dass sich die Gemeinde bei der Beratungsstelle des Bundes anmelden soll.

Flurbereinigungsverfahren Wendsodrf / Schwaighausen

Die Kostenvereinbarung mit dem Amt für ländliche Entwicklung, Ansbach, bezüglich der Planungskosten für folgende Dorferneuerungsmaßnahmen wird gebilligt:

- a) Schwaighausener Straße, Hohle Gasse und Plätze an Kreuzungen
- b) Parkplätze an der alten Schwaighausener Straße
- c) Umgestaltung der Schwaighausener Straße in der Siedlung und Anlegung eines Wendehammers (Zufahrt zum Pumpwerk Schwaighausen) als gemeindliche Maßnahme
- d) Verlegung des Weihermühlbachs und naturnaher Ausbau im Bereich von Wendsdorf.

Weiterhin wird der Vereinbarung zum Ausbau des „Habersdorfer Weges“ in Wendsdorf zugestimmt.

Flurbereinigungsverfahren Unterschlaubach – Grundstückszuweisung im Bereich der Kellergasse

Der Gemeinderat wird informiert, dass die vorhandenen Keller und die Bühne in der Kellergasse im Rahmen des Flurbereinigungsverfahrens Unterschlaubach der Gemeinde Großhabersdorf zugewiesen wurden.

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Förderantrag im Rahmen des laufenden LEADER-Programms zu stellen, damit die Standsicherheit der Keller untersucht wird und der eventuell erforderliche Ausbau der Keller und der Bühne erfolgen kann. Weiterhin ist mit dem Bergamt Kontakt aufzunehmen, welche Büros geeignet sind, entsprechende Keller zu prüfen.

Bau von Sozialwohnungen in der Ansbacher Straße

Zur Vorbereitung der Ausschreibung werden vom Gemeinderat für folgende Bereiche die Firmen festgelegt, die bei der Ausschreibung angesprochen werden sollen:

- Aufzugsbau
- Elektroarbeiten
- Heizung, Lüftung u. Sanitär

Weiterhin wird eine baubegleitende Erschütterungsmessung in Auftrag gegeben, damit bei etwaigen Schadenersatzanmeldungen Unterlagen zur Verfügung stehen.

Sanierung „Gelber Löwe“

Der Auftrag für die Planung der Inneneinrichtung zur Sanierung des „Gelben Löwen“ wird an die Fa. Planconcept ZWO GmbH, Münnerstadt, erteilt.